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Даешь жилье!
ОБРАЩЕНИЕ КО ВСЕМ ТРУДЯЩ ИМ СЯ  

СТРОИТЕЛЬНЫ Х ОРГАНИЗАЦИЙ, РАБОТ 
МИНСКИХ И ДЕТСКИХ УЧРЕЖ Д ЕНИ Й , КО 
Й А Щ И М  ГОРОДА ВОЛГОДОНСКА.
XXV съезд КПСС поставил перед тру 

дящимися нашего города ответственную 
н почетную задачу: в короткий срок по. 
строить и сдать в эксплуатацию круп, 
иейший завод энергетического машино
строения— Атоммаш. Строители Атом- 
маша доложили ЦК КПСС, лично Гене, 
ральному секретарю ЦК КПСС тов. 
JI- И. Брежневу о сдаче 100 тысяч квад 
ратных метров производственных пло
щадей корпуса № 1 под монтаж обору
дования. До конца юбилейного года бу
дет сдано еще 58 тысяч квадратных 
метров площадей. Сейчас важнейшей 
задачей до конца года является обеспе. 
чение ввода жилья и объектов соц
культбыта.

Волгодонцы! В наших обязательствах 
на 1977 год записано: сдать в эксплу
атацию 250 тысяч квадратных метров 
жилья— больше, чем за VIII и IX пяти
летки вместе взятые.

За 10 месяцев нынешнего, 1977 года, 
сдано уже 110,3 тысячи квадратных мет 
ров жилья. Однако это не обеспечивает 
острой потребности горожан в кжлье.

Уже полностью справились со своими 
обязательствами по вводу жилья кол
лективы монтажного участка №  11
«Электроюжмонтажа», строительное уп
равление «Тидроснецстрой», СУ-2 «Спец 
промстроя».

Честь и слава тем, кто держит свое 
слово!

С большим напряжеш1ем выполняют
ся социалистические обязательства кол
лективом «Волгодонскэнергожилстроя». 
При плане сдачи 150 тысяч квадратных 
метров жилой площади выполнение со
ставило 57 процентов годового задания. 
Для выполнения государственного плана 
и задания в оставшиеся полтора месяца 
должна быть сдана 81 тысяча квадрат, 
ных метров.

Ни одного дома не сдали пока строи
тели «Севкавтрансстроя» (обязательство 
— 7785 квадратных метров), стройуправ 
ленне №  31 (10510 квадратных мет
ров), «Заводстроя» (30172 квадратных 
метра), «гПромстроя» (3089 квадратных 
метров), управление строительства меха 
низированных работ (10234 квадратных 
метра), Волгодонского управления ком
плектации (4212 квадратных метров), 
трест (гВолгодонсксельстрой» (8500 квад 
ратных метров).

Всего до конца года требуется ввести 
еще более 144 тысяч квадратных мет
ров жилья.

Объем велик- Чтобы справиться с 
ким, потребуется огромное напряжение 
сил. Нужно организовать круглосуточную 
работу не только строителей, но и транс

ПРОМЫ Ш ЛЕННЫ Х ПРЕДПРИЯТИЙ И 
НИКАМ ТРАНСПОРТА, ТОРГОВЛИ, МЕДИ- 

ВСЕМ РАБОЧИМ, ИНЖ ЕНЕРАМ И СЛУ-

портных подразделений, управлений и 
участков механизации строительства, 
служб материального обеспечения. Не. 
обходимо сделать рабочими все остав
шиеся до конца года дни.

Работники управления строительства 
механизированных работ! Ваш долг — 
как можно скорее подвести тепло ко 
всем сдаточным объектам, обеспечить 
условия для завершения строительства 
и отделки зданий.

Товарищи инженеры, прорабы, масте
ра, работники диспетчерских служб и 
управлений комплектации! Обеспечьте 
работу без простоев, продуманную, чет. 
кую организацию труда.

Товарищи строители и механизаторы! 
Помните: ваш ударный и самоотвержен
ный труд—это квартиры для сотен се
мей волгодонцев, для вас самих и ваших 
товарищей!

Товарищи строители! Трудящиеся 
промышленных предприятий! Ваше учас 
тие в строительстве жилья обеспечит 
скорейший ввод его в эксплуатацию.

Работники, торговли, общественного 
питания, медицинских и детских учреж
дений! В дни ударной борьбы за жилье 
ваш долг— организовать работу и обслу 
живание строителей так, чтобы обеспе
чить им наивысшую производительность 
труда, хорошее рабочее настроение. Это 
значит, нужны круглосуточные и груп
пы выходного дня в детских садах, еже 
дневный прием в медицинских учрежде 
ниях в удобные для строителей часы, 
выездная торговля, горячее питание 
прямо на строительных площадках для 
всех трех смен-

Товарищи коммунисты и комсомоль
цы! Дело чести каждого из нас — лич
ным примером и участием помогать ус. 
коренному строительству жилья и объ. 
ектов соцкультбыта.

Товарищи депутаты! Ваш долг— взять 
под контроль организацию и выполне
ние всех необходимых мероприятий.

Комсомольцы школ и профтехучилищ 
города! Вы можете внести свой вклад в 
строительство жилья.

Работники профсоюзов! Все внимание 
и всю заботу тем, кто сегодня решает 
судьбу обязательств города по строи
тельству жилья.

Волгодонцы! Юбилейному году—удар
ный финиш!

ВОЛГОДОНСКОЙ ГОРОДСКОЙ КОМИТЕТ  
КПСС 

ИСПОЛКОМ ГОРОДСКОГО СОВЕТА 
НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ  

ВОЛГОДОНСКОЙ ГОРКОМ ВЛКСМ.

от ит  письмо
БРИГАДИРОВ КАМЕНЩИКОВ, ПЕРЕДОВИКОВ 
ПРОИЗВОДСТВА ТРЕСТА «ВОЛГОДОНСКЭНЕР 
ГОСТРОИ» К РАБОЧИМ, ИНЖЕНЕРНО-ТЕХ 
НИЧЕСКИМ РАБОТНИКАМ, КО ВСЕМ, КТО 
НА ПЕРЕДНЕЙ ЛИНИИ СООРУЖЕНИЯ ЖИЛЬЯ 
И ОБЪЕКТОВ СОЦКУЛЬТБЫТА

Дорогие товарищи! Мы 
только что отметили слав 
ный 60-летний юбилей на 
щей Родины. К этой зна
менательной дате мы ра
портовали о досрочной 
сдаче 100 тысяч квадрат
ных метров производствен 
.ных площадей главного 
корпуса. Десятки коллек
тивов успешно уже завер
шили задания 1977 года и 
двух лет .пятилетки. Хоро
ш их показателей добился 
щесь коллектив треста и 
по итогам за октябрь.

Но, следуя шочину «Юби 
ленному году — ударный 
финиш!», мы должны ясно 
сознавать, что не добьем
ся поляой победы, не вы 
полнив задач по возведе
нию жилья и  объектов 
соцкультбыта. За десять 
месяцев текущего года 
сдано 110,3 тысячи квад
ратных метров жилья. 
Всего до конца года 
предстоит ввести в 
эксплуатацию более 170 
тысяч квадрат,ных метров 
жилья, четьире детсада, 
поликлинику, аптеку, ком
бинат бытового обслужи
вания.

Поэтому нет сейчас «аж  
нее цели, чем неуклонное 
повышение ; эффективно
сти и качества. Значит, во 
.всех подразделениях, на 
каждом рабочем месте не
обходимо проявить огром
ное напряжение сил, пов
семестно перейти на трех
сменный режим работы 
трудовых коллективов, 
транспортников, меха-низа 
торских кадров, служб 
материального обеспече
ния и .комплектации. Имен 
но в этот ударный период 
каменщики должны дове
сти сменную норму вы ра
ботки от 0,8 до 1,5 2
кубометров кирпичной 
кладки, люди, занятые на 
крупноблочном домостро
ении должны широко внед 
рять почин «Даешь мон
таж: в три Дн я— этаж!».

В обращении городского 
комитета партии, гЭД^пол 
кома и горкома ВЛКСМ 
ко всем трудящимся Вол

годонска говорится: «Н е
обходимо сделать рабочи
ми все оставшиеся до кон
ца года дни». В этих сло
вах звучит при-зыв сделать 
все дЛя достижения наме
ченных высоких рубежей, 
добиться в итоге макси
мальных возможностей по 
сдаче жилья. В этом и за
бота о нас, людях труда.

Поэтому мы обращаем 
свое слово ко всем, кто 
находится на передовой 
сооружения жилья: на фи
нише юбилейного года тру 
диться так, чтобы обеспе
чить выполнение социали
стических обязательств.

Нас, строителей, больше 
всего 'волнует проблема 
снабжения и доставка 
материалов. Поэтому мы 
обращаемся к работникам 
комплектующих органов, 
диспетчерским службам— 
обеспечить четкую достав 
:ку стройматериалов. Это 
положительно отразится 
на темпах, качестве, произ 
водительностн труда, сро
ках сдачи жилья в эксплу 
атацию.

■Выполнение задач не
мыслимо без применения 
механизмов и оборудова
ния. Очень часто на на
ших объектах простаивают 
башенные краны, бульдо
зеры, другая техника. Мы 
обращаемся к ремонтным 
службам, к механизато
рам — вносите и вы До
стойный вклад в достиже
ние Общей победы. От вас 
зависит ускорение темпов 
строительства.

Справиться с задачами 
года — дело нашей чести.
Так приложим все силы, 
знания, опыт на решение 
главной задачи дня: свое
временной и качественной 
сдачи жилья. Пусть фи
ниш юбилейного года оз
наменуется (ударным тру
дом строителей нового со
циалистического Волгодон
ска!

Принято на собрании
бригадиров каменщи
ков треста 18 ноября
1977 года.

Новый раздел 
газеты

ЭКОНОМИКА 
ВОКРУГ  
НАС

«Политика, — говорил 
Владимир Ильич Ленин, 
— есть концентрирован
ное выражение экономи
ки». И сила Советского 
государства, партии состо
ит в том, что она, поли
тика, основана на знании 
объективных экономиче
ских законов

Ну а что же такое эко
номика? В чем она заклю
чается, выражается непо
средственно у нас на стро 
ительстве Атоммаша? Ес
ли ответить коротко, то 
экономика проявляется 
во всех сферах нашей 
практической деятельно
сти: реализации строитель 
нон продукции, показате
лях себестоимости, качест 
ве сдаваемых объектов, 
складировании и хранении 
материальных ценностей, 
накоплении, использова
нии фонда материального 
поощрения, управлении 
техникой, в уровне трудо
вой дисциплины и т. д.

В связи с этим стоит во
прос и о взаимоотношении 
экономики и человека, ро
ли н месте последнего в 
управлении экономикой. 
Одним словом, интерес
ную, важную и сложную 
тему поднимает сегодня в 
своем письме «Экономика 
вокруг нас» бригадир СУ 
«Волгодонскэиерго ж и л- 
строй» Павел Александре 
вич Мазур (см. стр. 2).

Тема, связанные с ней 
многочисленные вопросы, 
безусловно, должны заин
тересовать наших читате
лей. Поэтому редакция 
«Знамени строителя» при 
глашает принять участие 
в продолжении разговора 
специалистов, рабочих, ру
ководителей всех рангов. 
Ждем ваших писем, от
кликов, дорогие товарищи!

Первый 
победитель
Состоялось подведение 

итогов первой недели удар 
ной вахты, посвященной 
60-летик> со дня рожде
ния Всесоюзного Ленин
ского Коммунистического 
Союза Молодежи. Победи 
телем признана комсо
мольско-молодежная сме
на Р Б З , возглавляемая 
Светланой Васильевной 
Фуфыпиной. При плане
807.6  кубического метра 
раствора за смену выдано 
1434,4. Выработка на од
ного человека составила
177.6 процента.

Работа выполнена без 
брака, с отличным качест
вом.

Ударная вахта в честь 
славного юбилея комсомо
ла нашей страны продол
жается.

Т. БЕЖАЕВ, 
заместитель 

начальника 
комсомольского 
штаба стройки.

Растут кварталы нового города. Фото В. Володина.



Жильё — 
ударный фронт

Нет 
почетнее 
задачи

«Даешь жилье!» Под 
тактам лозунгом работает 
сейчас вся стройка. В 
этом году в Волгодонске 
долгого быть сдано 250 
тысяч квадратных метров 
жилья. 150 из них по пла- 
ну строит управление 
строительства «Волго- 
донок.анергожилстрой», до 
полнительно дано задание 
еще на 20 тысяч квадрат- 
ных метров. 86 тысяч 
квадратных метров полез
ной площади введено в эк
сплуатацию.

О том, к аш е резервы 
мводятся в дело, чтобы 
план был выполнен, рас
сказывает секретарь парт
кома УС В. П. Павленко:

— 64 тысячи квадрат
ных метров жилья нахо
дится сейчас «,в работе». 
В одних домах уже идет 
отделка, другие — только 
монтируются.

Если до сегодняшнего 
дня хозяйственные руко
водители, партийная, дру
гие общественные органи
зации направляли дейст
вия строителей, в  основ
ном, на реализацию выиол 
неины'х объемов: то есть 
отделывали и сдавали то, 
что было уже возведено, 
то сейчас для нас главное: 
монтаж, монтаж, монтаж. 
II нельзя сбиваться с рит
ма «В три дня — этаж». 
Например, сейчас бригада 
П. А. Мазура строит 16- 
атаж.ный дом в новом го
роде строго по графику.

Каково инженерное обес 
печение намеченного?

Ж елезобетон на окладах 
есть. Людьми и техникой 
нам помогут организации 
« Минм о н т а ж оп ецотро я » и 
треста. 16о новичков воль 
ются в наши бригады на 
Ьтот напряженный период. 
Большинство из них элек
трики и монтажники.

В то же время в своем 
коллективе мы усиливаем 
ап и т  а ци сjh h o -m ассовую р а - 
боту. Во всех бригадах, 
звеньях проходят рабочие 
собрания, на которых лю 
дям объясняются конкрет
ные задачи: в  такой-то
срок поднять столыкю-то 
этажей.

Разработаны условия со 
равнавания под девизом: 
«Даешь монтаж — в три 
дн я— этаж». Его итоги под 
водятся ежедекадно.

'Все объемы расписаны 
по этажам. З а  каждым 
участком закреплены от
ветственные лица, которые 
ежедневно бывают на объ
ектах, оказывают практи
ческую помощь дл я  того, 
чтобы монтаж велся непре 
рыино, в три смены.

/Конечные результаты 
нашей работы очень важ 
ны и с учетам перспекти
вы. Растут производствен
ные объемы, растет ;и чис
ленный состав строителей. 
В следующем году пред
полагается прибытие еще 
15 тысяч человек.

Возможно, IB ходе сорев
нования появятся новые 
формы, мы их также бу
дем использовать. Одним 
словом, партком совместно 
с администрацией управ
ления примет все меры к 
тому, чтобы мобилизовать 
наш коллектив на безу
словное выполнение слож
ной и важной задачи по 
вводу плановых и допол
нительных объ е iM о в 
жилья, практическими р е
зультатами ответить на об 
ращ ение горкома партии, 
горисполкома и горкома 
ВЛКСМ ко всем тружени. 
нам Волгодонска.

D  Ы,СТУПАЯ на XXV
и  съезде 'КПСС Леонид 

Ильич Брежнев подчерки
вал, что режим экономии 
во всех сферах человече
ской деятельности являет
ся  первостепенной зада
чей каждого труженика, 
каждого советского чело
века. Такой подход к проб 
леме не случаен. И не 
случайно сегодня мне хо
чется повести разговор об 
■экономии или, точнее,1 о 
том, что мы понимаем 
под словом «экономия».

Не п равда. ли привыч
ная нартина: строится
дом, а вокруг — груды 
битого кирпича, обломки 
железобетона, доски, сбли 
уавочная плитка, засты в
шие потоки раствора. И 
как-то привычно мы  к  это 
м у относимся, порой даже 
безразлично. Портим цен
ные материалы, топчем в 
грязь. А ведь 1000 штук 
кирпича стоит 42 рубля, 
един кубометр доски в 
среднем 50 рублей, а ку
бометр раствора — 14 
рублей. Конечно, все это 
спишется, будет отнесено 
на счет 'издержек строи
тельства. Н о . в конечном 
итоге ,в накладе-то оста
нется государство, народ
ное благосостояние, и мы 
сами не получим 13-й 
зарплаты. Вот и выхо
дит, что очевидным 
безразличием м ы обкра
дываем сами себя.

Экономить в большом и 
малом — это значит быть 
хозяином стройки, уметь 
считать народные деньги, 
как и свою зарплату и не 
ограничиваться только сво 
им рабочим местом, а 
смотреть дальше, глубже.

Экономия зависит не

Ч и т а т е л ь  н а ч и н а е т  р а з г о в о р  на в а ж н у ю  т е м у
только от меня или моих 
товарищей. На нее оказы
вает большое влияние р а 
бота диспетчерской, и 
снабженческой служб. При 
веду один пример. Как-то 
■заказал я раствор на 14 
часов. Время подошло, а 
раствора нет. И только к 
16 часам появилась авто
машина. Причем, привез
ли в два раза  больше, чем

пича , стекл а , ж елезобетона 
и т . д.

Особенно небрежное от
ношение к  стеклу. Оно 
бьется порой целыми ящ и
ками. А  разве мало 
фактов, копда один и тот 
же дом, подъезд, или от
дельные квартиры прихо
дится стеклить по два, а 
то и три раза.

Чтобы  по «ы си ть  чувство

без сучка и задоринки: с 
полным благоустройством 
территории, с детскими иг 
ровыми площадками, м а
лыми архитектурным,и
формами.

А за что же будут воз
награждать нас? Десять 
домов поставила наша 
бригада в новом .городе, и 
только три из них имеют 
законченный вид, хотя за-

ЭКОНОМИКА ВОКРУГ НАС
я заказывал. К этому вре
мена производственная 
обстановка изменилась, 
■материал пришлось при
нять, «о попользовать его 
полностью оказ а л о с ь 
'НбВОЭМОЙШЫМ. Толь
ко 1в этом слуяае мы по
теряли около 20  рублей. 
А подобные ситуации по
вторяются чаютеныко.

Или з а ка зы в а е ш ь  сб орны й  
железобетон  одной м а р ки , а 
п р и в о зя т  д р у го й . Н ачнеш ь 
ра зб ир аться : сн а б ж е н ц ы  или 
дисп етчер ы  н а п ута л и . Из-за 
это го  ска п л и ва е тся  м ного  
н е н у ж н ы х  к о н с т р у кц и й . 
И т а к  к а к  с кл а д и р о ва ть  их 
в больш и н стве  сл уч аев  не
где, то  они  х р а н я тс я  в н а р у 
ш е ни и  с о о тв е тств ую щ и х  пра 
вил. В результате  деф орм и
р ую тся , кр о ш а тся , зача стую  
п р и хо д я т  в негод н ость . А 
ведь на ка ж д ы й  о б ъ е кт  о т 
п уска е тся  л и м ити рован н ое  
кол и че ство  стр о й м а те р и а 
лов, спе ц и ал ьн о  р а ссч и та н 
н ы х , с к о л ь к о  на тот  или 
д р у го й  дом треб уется  ки р -

б е р еж л иво сти , о тветстве нн о 
сти ка ж д о го  за э ко н о м и ю  
м атериалов, мы сейчас, на 
пр им е р , внедряем  в п р а к 
т и к у  с/уздую щ ее. Р ан ь 
ше, сдавая дом о тд ел оч ни 
кам , мы не вкл ю чал и  в а кт  
с текл о . П оэтом у часто  сте 
кл и л и  о кн а  по  н е с ко л ь ку  
раз, хо тя  дом уж е  передан 
д р у го й  о р га н и за ц и и . Теперь 
ж е  в а кте  ука зы в а е тся  и на
личие стекл а . Если и разо 
б ью т о кн о , то  с т е кл и т  его 
б уд ут  сам и в и н о в н и ки . От
сю да д о л ж н о  следовать , и 
м атериальное  н а казан ие . 
Н ерадивы х надо бить р уб 
лем.

Меня часто спрашива
ют рабочие, почему нам 
не выплачивается премия 
за ввод жилья. Действи
тельно, в Мосиве, в Толь
ятти -каждый из членов 
бригады после сдачи ,в эк
сплуатацию очередного 
дома получал солидную 
прибавку к зарплате. Но 
ведь там-то м ы сдавали 
объекты, как говорится,

селены почти все. То во
круг дома завалы грун
та, то газотрасса не 
подведена, то деревья не 
посажены. .Картина пока 
еще типичная дл я  нового 
города.

Такие дома вхс/дят в со
став так называемых объ
ектов 'незавершенного, 
строительства, которых у 
нас на стройке очень мно
го. Достаточно оказать, 
что только по нашему уп
равлению одиннадцать 
миллионов рублей прихо
дится на незаверш ен
ку. Три миллиона 
рублей сегодня «завис
ли» между небом и зам 
лей только из-за того, что 
не произведены благоуст
роительные работы в ж и
лых кварталах и на про
мышленной площадке.

Благоустройство значи
тельно отстает от строи
тельства. В Набережных 
Челнах, к примеру, начи

нали прокладывать тран
шеи под инженерные сети 
параллельно с устройст
вом фундаменте®. А здесь 
наш а бригада уже монти
рует девятый этаж дома 
№  77, и еще ни одной ■ 
траншеи под коммуника
ции нет. Копда же дом 
смонтируем, когда впору 
прокладывать пешеходные 
дорожки, равнять грунт, 
саж ать деревья и цветы, 
начнется рытье траншей. 
Затем приедут новоселы, а 
благоустройство успеют 
доделать или нет —- 
строители перейдут на еле 
дующие объекты: Дом же 
по акту онончательк при
нят не будет. Так и i-стет 
эта злополучная несовер
шенна.

Как видим, экономия 
практически затрагивает 
все стороны нашей произ
водственной жизни. Она 
является своего рода кри
терием в оценке зрелости 
коллектива, его сознатель
ности, мастерства. То, что 
я говорил в этой статье, 
касается всей стройки, каж 
дого коллектива и труже
ника в отдельности.

Хотелось бы прочитать 
на страницах «Зн алтеи и 
строителя» мнение Спе
циалист о®, р аб о т ник ов л ю- 
баго ранга о том, как луч
ше ввести режим эконо
мии, каким образом по
мочь каждому стать рачи
тельным хозяином отрой
ки. /

П МАЗУР, 
кавалер ордена Дружбы 

народов, бригадир
управления

строительства «Волго- 
донскэнергожилстрои».

ГЛАВНЫЕ СОБЫТИЯ ГОДА
В красном уголке ОМУ-5 

трудно найти свободное 
место. На очередное заня. 
тие здесь собрались ком
мунист ы под р аз д е л ен и я :
■начальники участков, ру
ководители среднего зве
на, бригадиры, пепэедови- 
ки производства. В руках 
у многих присутствующих 
газеты с материалами тор 
жественнаго заседания.

Строителей сегодня вол
нуют главные события го
да обсуждение и при, 
нят.ие новой Конституции 
СССР, достижения совет
ского народа в юбилейном 
году, доклад тов. Л. И. 
Брежнева.

Занятие ведет один из 
лучших пропагандистов 
подразделения инженер 
планового отдела В. И. 
Ульянов. Слушают его с 
большим интересом. Все 
присутствующие знакомы 
с докладом на торжествен 
ном заседании и теперь 
;хотят глубоко разобраться 
в нем.

’ Пропагандист умело свя 
зывает доклад с конкрет
ной жизнью коллектива. 
СМУ-5. нацеливает слуша 
телей на успешный финиш 
в юбилейном году.

Выступает бригадир, ка
валер ордена «Знак По
чета» А. Ф. Фадеев. Наша

страна, — говорит он, — 
за 60 лет Советской в л а 
сти достигла небывалых ус 
пехов. Начало всем дости
жениям положила Вели
кая Октябрьская социали
стическая революция. Вот 
потому наш народ трудит
ся с неиссякаемой энерги
ей, с большим воодушевле
нием. От имени членов сво 
ей бригады я заи.зляю, что 
мы приложим все силы на 
.выполнение поставленных 
задач.

Об историческом значе
нии завоеваний Октября, 
высоком трудовом накале 
на финише юбилейного го
да говорили бригадир ком 
сомольско - молодежного 
коллектива, лауреат пре
мии Ленинского комсомо
ла В. Сидордаия и многие 
другие слушатели.

Подводя итоги занятия, 
В. И. Ульянов напомнил 
слушателям ленинские ело 
ва о том, что наше госу
дарство сильно сознатель
ностью маос, массам все 
под силу, когда они на 
все идут сознательно.'

В. ЗАБРОДА, 
заместитель секретаря 

парткома 
УС «Промстрой». 

управления № 11 треста 
« Электроюжмонтаж».

Теория и практика
Труженики монтажного 

управления треста «Элек
троюжмонтаж» на послед
них занятиях в системе 
политобразования изучали 
доклад Генерального сек
ретаря ЦК КПСС, П ред
седателя Президиума Вер
ховного Совета ООСР то
варищ а Л. И, Бреж нева на 
совместном торжественном 
заседании в честь празд
нования 60-летия Велико
го Октября.

Занятия, прошли на всех 
участках, в каждом трудо
вом коллективе.. Особенно 
интересно, конкретно увя

зав теорию с жизнью и 
задачами коллектива, про
вел занятие пропагандист 
В. П. Банько. В обсуж
дении темы «Советский 
Союз в авангарде социаль 
ного прогресса» активное 
участие приняли комму
нисты аппарата управле
ния П Д- Веринич, А. И. 
Измайлов, рабочие ремонт 
ной базы Б. И. Лаберко, 
В. А. Сухаревский и мно
гие другие.

В ЧЕПАК, 
секретарь партбюро 

стройки.

Ш и р о ко  известен на наш ей с т р о й ке  ко л 
л е кти в , ко то р ы й  возглавляет Павел А л е к 
сандрович М азур  из СМУ-1 упр авле ни я  
« В о л го д о н скэн е р го ж и л стр о й » . Рабочие этой 
бригады  подняли  над городом  д е ся тки  но
вы х  этаж ей  б л а го устр о е н н ы х  кв а р т и р  На

сн и м ке  наш его  ф о токор респ он д е нта  вы 
видите представителей  л уч ш е го  звена про 
славленного  ко л л е кти в а  (слева направо): 
С. ЛЕВЧЕНКО, А. М А Р Ы Ш Е В , М. ПЛЯСУН, 
Е. НЕСТЕРОВ (звеньевой).

Ф ото В. К о м и ссар о ва .

XI//// съезд ВЛКСМ — первый этап соревнования 
в честь 60-летия комсомола

I

Ударная вахта п р о д о л ж а ет ся
Горячо поддержана и 

сдобрена инициатива 
бригады СМУ-6 УС «Пром 
строй» В. Ляшенко «Р е
волюция продолж ается во 
мне». Ш таб стройки раз
работал положение об 
ударной вахте комсомоль. 
ско’молодежных коллекги 
все Атоммаша, посвящен
ной 60-летию Всесоюзного 
Л анинск ого Коммуниста - 
ческого Союза Молодежи 

Трудовое соперничество 
между строителями раз
вернется .под девизом: 
«Революции продолжение
— в .наших ударных де
лах!». Цель соревнования
— поддержать и продол
жить темпы, которых до
бились комсомольоко-моло 
дежные коллективы в хо
де вахты «60-летию Вели
кого Октября — 60 удар
ных недель», а также до
биться подъема трудовой

и общественно-политиче
ской активности молодежи 
в  успешном выполнении 
планов сооружения второй 
очереди завода.

Юбилейное соревнова- 
1 иие в честь 60-летия со 
дня рождения iBJIKCM 
■проводится с 7 ноября 
1977 года по 29 октября 

^1978 года. Вахта проходит 
,в два этана. Первый этап 
(до 25 апреля) посвящен 
XVIII съезду ВЛКСМ.

Победителем ударной 
вахты будет признан ком- 
сомольско - молодежи ы й 
коллектив, успешно выпол 
пивший свои роциалисти- 
ческие обязательства и до
бившийся лучших резуль
татов в повышении квали
фикации и профмастерст
ва, в общеобразователь
ной, политической учебе 
и по другим показателям.

О результатах соревно

вания, его победителях б»»* 
дет информировать штаб 
по подведению итогов на 
основании информации, 
предоставленной секрета
рями комсомольских -орга
низаций.

'Комсомольске - молодеж 
ный коллектив, занявший 
первое место по итогам 
ваьхты за неделю, награж
дается переходящим при
зом и заносится в Книгу 
трудовой славы штаба 
стройки.

Коллективу - победите
лю на каждом из этапов 
ударной вахты предостав
ляется почетное право 
сфотографироваться у зна 
мени городского комитета 
ВЛКСМ с вручением па
мятных фотографий

А ПОЛТАВСКИИ, 
начальник 

комсомольского штаба 
стройки,

•  г * •Э Ш Д Щ  СЗДОЛТЕДДО 19 ноября 1977 года №  91 (275),
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ОТ КАЖДОГО— МАКСИМАЛЬНУЮ ОТДАЧУ
ИТОГИ РАБОТЫ ПОДРАЗДЕЛЕНИИ ТРЕСТА 

«ВОЛГОДОНСКЭНЕРГОСТРОИ» (ПЕРВАЯ ЦИФ
РА-ВЫ П О ЛН ЕН И Е ПЛАНА СМР ЗА ОКТЯБРЬ 
В ПРОЦЕНТАХ, ВТОРАЯ— ЗА  ДЕСЯТЬ МЕСЯ. 
ЦЕВ)
УС «Жилстрой» г-п 110 109
в том числе собст® силами 121 80
УС «Промстрой» г-п 121 84
в т. числе собств. силами 106 89
УС «Заводстрой» .г-п 101 111
в т ч. собств. силами 115 101
УСМР 119 123
УС «Таган-роганергострой» г.п 64 83
в т. ч. собств. аилами 69 89
Э нертучасток 120 50
Участок 'связи 60 114
По тресту ВДЭС г-п 102 102
в т. ч. собств. силами 107 98

Главным событием ок
тября и, безусловно, де
сяти месяцев явилось до
срочное выполнение со
циалистических обяза
тельств строителями Атом 
маша, взятых ими в честь 
60-летия Великого Октяб 
]>я, то есть сдача под мои 
та»; и  наладку технологи 
ческого оборудования 
производственных площ а
дей корпуса завода. Это 
огромное событие для на 
шей стройни, это итог 
трудовой деятельности 
многочисленного (коллек
тива строителей. В мо
мент ударной вахты на

сооружении первой ачере 
ди завода отдельные 
бригады in участки на 200 
и более процентов выпол 
няли сменные задания. 
Поэтому стала возможной 
трудовая победа, 
тысяч. В оставшееся вре- 
выпо.Л'Яением плана строи 
тельно-монтажных работ 
складывается благопо-' 
лучно. Строители завода 
и города с начала года 
освоили 1,13365 тысяч 
рублей при плане 111.114 
тысяч. В оставшееся вре
мя предстоит выполнить 
объем работ на 19378 
тысяч рублей1. План деея 
ти месяцев перевыполни.

ли СМУ-3 УС «Жил-
строй», СМУ-9, СМУ-10 
и СМУ-16 УС «Завод- 
строп», УСМР. В октябре 
не справились с задани
ем С МУ-8 и СМ У-12 УС 
«Заводстрой», управление 
«Таганрогэнергострой».

Сейчас основное внима
ние руководителей, пар
тийных, профсоюзных и 
комсомольских работни
ков, всех специалистов и 
рабочих направляется на 
строительство пускового 
комплекса ТЭЦ-2, ( жилья 
и объектов соцкультбыта. 
Девизом соревнования за  
качество и эффективность 
стал лозунг «Юбилейному 
году — ударный финиш!».

170 тысяч квадратных 
метров жилья предстоит 
сдать нам до конца рода, 
ввести в эксплуатацию це 
лый ряд объектов соци
ально-культурного назна
чения. Все силы, .все ре
зервы должны быть сегод 
ия поставлены на безу
словное > выполнение пла
на. Как показывают ито
ги октября, ещ е не во 
всех организациях это по 
мяли, еще не везде трудо 
вые ресурсы используют
ся с максимальной отда
чей.

Интервью с отстающими

ПОЗИЦИЯ ПРЕЖНЯЯ
'■ В ОМУ-8 УС «Завод- 
сиро й» план прошлого ме
сяца по генподряду .выпол 
нон на 71,9 процента, соб
ственными силами — на 
56,8 процента. Выполне
ние норм выработки ;на од
ного человека составило 
80,2 процента.

Это практически самые 
.низкие показатели по «За- 
водстрою».

Бели посмотреть итоги 
выполнения плана послед
них трех месяцев, то уви
дим, что со своими зада
ниями ОМУ-8 давно не 
справляется. Вот, /к при
меру, в "сентябре план по 
генподряду выполнен все
го на 42 процента.

Выходит, руководство 
СМУ, как говорится, за
крывает глаза на подоб
ные факты. Неужели до 
сих пор ничего нельзя 
было сделать для того, 
чтобы вывести свой к о л 
лектив из числа отстаю
щих? Что мешает нор
мальной слаженной рабо
те? С этими вопросами 
мы обратились к начальни 
ку производственно-техни
ческого отдела СМУ-8 
А Малкову. Вот что он 
нам ответил:

— Безусловно', похва
статься нечем. Конечно, с 
себя мы не снимаем от
ветственности за выполне
ние порученного дела. Но 
есть много причин, кото
ры е одерживают темп р а 
боты, тянут нас -назад. Од
на из них, на наш  взгляд, 
самая главная — это ост

рая потребность в кадрах. 
С начала года по орпна- 
бору мы приняли 100 че
ловек, а на Сегодняшний 
день из них осталось 22. 
Нам нужны монтажники, 
каменщики, в общей слож 
ности около *150 человек!

Строители монтажного 
управления №  8 ведут 
сейчас работы в  основном 
:на лабораторном корпу
се, который входит 1в пу: 
с,ксхвой комплекс корпуса 
№  1. Б ез лишних слав по 
пятою, как важно сдать 
объект, в срок. Но опять- 
та;ки и здесь есть замин
ка: лабораторный корпус 
не был укомплектован 
сборным железобетоном. 
.Да и сейчас не 'хватает 
многих деталей, которые 
мы ждем с июля месяца.

И мне хочется назвать 
немаловажную, на мой 
взгляд, причину нашего 
отставания. При монтаже 
здания за небольшой пе
риод времени на нашем 
■объекте три раза меняли 
башенные краны. А  мы в 
промежутках между таки
ми обменами потеряли 
приблизительно 15 рабо
чих дней

ОТ РЕДАКЦИИ:
А. Малков назвал не 

причины отставания ОМУ, 
а последствия низкой ор 
ганизации труда в управ
лении. Мы считаем, что 
разговор с руководством 
ОМУ-8 на этом не окон
чен. Ждем ответа, когда 
же по-настоящему будет 
налажена работа?

У с п е х и  
р а д у ю т

Еженедельно подво
дятся итоги социалисти
ческого соревнования 
I между стро.итель|гш- 
монтажными управле
ниями, ведущими ра
боты на ТЭЦ-2. При 
этом называют брига- 
ду-пе.бедителиницу, уча
сток и лучших по про
фессии. По условиям 
трудового соперничест
в а  учитывается выпол
нение тематического 
задания, качество рабо
ты. внедрение • передо
вых методов труда,- дис 
циплина, соблюдение 
правил техники без
опасности. Если ,в к а 
кой-нибудь бригаде со
верш ен прогул, то  этот 
коллектив выбывает из 
соревнования.

За прошлую неделю 
первое место присуж
дено бригаде бетонщи
ков А. Н. Панфилова. 
Лучшими по профессии 
признаны бетонщик 
В. И. Вортновяк и 
плотник В. А. Кляпы- 
шев.

Среди комсомольско- 
молодежных коллекти
вов призовое место за
няла бригада В. В. 
Утаплова.

Все победители на
граждены ценными по
дарками.

Г ПАРШ АКОВА, 
старший инженер 
ОТиЗ СМУ 6  УС 

«Промстрой»,

Идет монтаж водопровода к первому корпусу. 
Его ведет передовая бригада трубоукладчиков из 
ССМУ-1 УСМР А- Данилова.

Фото В- Комиссарова.

*  Юбилейному г о д у - у д а р н ы й  финиш!
ЗА ОНТЯБРЬ -  ХОРОШО,

А С НАЧАЛА ГОДА -  ПЛОХО
По итогам прошлого ме 

сяца все коллективы уп
равления с троител ьст в а
«Жилстрой» со своими за 
даниями справились ус
пешно. В целом по «.Жил- 
строю» план собственны
ми силами выполнен на 
1 20 процентов.

Наиболее высоких ре
зультатов в -работе доби
лось СМУ-2, где вьшолне 
пне за октябрь составило 
146,4 процента. Второе 
место прис у ж  д е н о 
ОМУ-13.

Почетного звания побе
дителя е социалистиче
ском соревновании удо
стоена бригада Н. И. По- 
тапчика из СМУ-2, добив 
ш аяся в прошлом месяце 
рекордного выполнения 
плана — 239 процентов! 
Нужно заметить, этот кол 
лектив признан лучшим и 
за третий квартал и по

итогам десяти месяцев.
В числе передовых наз

вана также бригада бетон 
щиков СМУ-2 Д. П. Куш . 
нира и бригада штукату
ров СМУ-3 Л. и. Рудь.

Однако с планом деся
ти месяцев строительно
монтажное управление 
«Жилстрой» не справи
лось (исключение состав
ляет только СМУ-3). Са
мым .низким является 
процент выполнения объ
ема работ в СМУ-4 (71,7) 
А в СМУ-2 показатель 
десяти месяцев близок к 
выполнению плана. Он со 
ставляет 98.9  процента.

В целом по «Жилстрою» 
план десяти месяцев соб
ственными силами выпол
нен на 92,1 процента.

С ГОЛУБЦОВА, 
инженер по

соцсоревнованию.

ПЛАН ПЕРЕВЫПОЛНЕН
Лучшими коллективами в октябре признаны: 

СМУ-7 УСМР, ,а такж е участок № 5, возглавляе
мый X. Ким. План октября они выполнили на 176 
процентов.

Призовое место среди бригад присуждено бригаде 
слесарей-трубаукладчиков ССМУ-1 Г. Д. Гусарова. 
Они в три раза перевыполнили, свое месячное зада
ние. А выработка на одного человека составила 
280 процентов.

В целом по УСМР план октября выполнен на 
130,3 процента.

В. ПОПОВА, 
инженер ОТиЗ.

ПРАВОФЛАНГОВЫЕ
•Отличный итог работы 

АПО за прошлый месяц.
Первое место в социали

стическом соревновании 
заняла автоколонна №  9, 
возглавляемая В. Н. Мох
начом. План октября в ы 
полнен здесь на 160,6 
цроцента.

(Хороших показателей до 
бились в  .работе также во 
дители автоколонны № 1 
и №  4.

Среди лучших .производ
ственных коллективов н а
звана бригада В. В. Иль
иных, выполнившая план 
|на 29.2,5 процента, а  так
же бригады В. В. Брев- 
иова- и В. А. Демина.

В целом по АПО план 
октября (выполнен на 
137,1 цроцента.

С. РЕБЕНОК, 
инженер АПО по 
соцсоревнованию.

РЕЗЕРВ 
№  1

Экипаж буровой ус
тановки, в составе ко
торого трудится ком
мунист Иван Геннадь
евич Мамолин, извес
тен на стройке своими 
трудовыми делами. 
Действительно, буровой 
агрегат этого экипажа 
—один из самых произ 
воднтельных в объеди
нении «Гидроспец. 
строй»- Вот и в октяб- 
ре задание выполнено 
более чем на 100 про
центов. Является ли 
пределом достигнутое 
сегодня? Об этом ве
дет разговор машинист 
И. Г. Мамолин.

Т  ЕХНИКА, как- малень 
* кий ребенок, любит 

уход, любит, чтобы ее со
держали в чистоте и оп
рятности, исправной и 
надлежащим образом на
строенной. (Механизатор, 
который не усвоил этой 
простой истины, не до- 
бъется высокого коэффи
циента использования ме
ханизма. .Вот в этом и 
кроется хорошая отдача 
нашей установки.

Техническое обслужива
ние приобретает особый 
смысл. Буровые .установ
ки собраны на базе ди- 
эель-электрического юра, 
на типа «ДЭК». П ри,длин 
ной стреле нагрузка на 
нее 14 тонн, то есть поч
ти 'предельная. Значит, и 
тросы, электрическая и 
механическая части изна
шиваются быстрее, чаще 
выходят и з строя.

Конечно, мелкий ремонт 
мы производим сами. Поч 
ти на каждой установке у 
нас имеется сварочный 
агрегат, а кто-то из чле
нов экипажа обязательно 
владеет сваркой. - Ну, а  
если поломка более се.рьез 
ная, непосильная нам? 
Приходится надолго пре
кращ ать работу, целыми 
сменами простаивать, «ле 
читься».

Понятно, что без поло
мок техника т е  работает. 
Но когда они случаются 
часто, становятся почти 
системой, то невольно по
является тревога. Действи 
те-льно, ведь каж дая нео
жиданная поломка— это 
часы потерянного време
ни, большие объемы не
выполненной (работы. При 
наших темпах строитель
ства такой факт недопус
тим. Но он есть и повто
ряется.

По-моему, главная при
чина в том, что « е  прово
дятся у  нас технические 
уходы механизмов. В сво
бодное время, при пере
гонке установки с объекта 
на объект, мы проверяем 
состояние тросов, качест
во масла. Но этого мало. 
Д ля агрегата нужен насто 
ящий механический уход, 
такой, каким он записан 
в инструкции: с  заменой
масла через определенное 
время, с  замером парамет 
ров работы дизеля и  
электродвигателей. А  это
го не делается. Поэтому 
и  .надежность эксплуата
ции установок невелика-

В организации техобслу 
живания кроется наш 
главный резерв повыше
ния производительности 
труда. Н адо составить 
график проведения обслу
живания, оборудовать для 
этих целей специальную 

t автомашину. Только" тог- 
k да мы по-настоящему смо- 
|ж е м  бороться за эф ф ек
ти вн ость  техники и  всей 
I нашей работа .
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ПО ГОРОДАМ СОЮЗА
180 молодых передовиков стройки отправились 16 

ноября ,на экскурсионном поезде «Дружба» в увле
кательную поездку по городам Кашей страны. Ком
сомольцы познакомятся с памятниками Бреста, Ки
ева, Риги, осмотрят достопримечательности Ленин
града и  Минска, Пскова и Вильнюса.

На встречах с молодежью вузов и предприятий, 
посланцы нашей комсомолии расскажут о возводя
щемся заводе, о том. трудовом подъёме и энтузиаз 
ме, который владеет сердцами всех строителей 
Атоммаша.

А ГЛАЗКОВ,
заместитель секретаря комитета ВЛКСМ треста.

Д Л Я  Г Р А Д О С Т Р О И Т Е Л Е Й
Начато строительств о

предприятия (юрупнопанель
«ото домостроения (ЛКД) 
Производительностью 140 
тьгсяч квадратных метров

в год. Работы «едет Волго-у 
донское управление произ- 
аддственнаго объединения 
« Лид рос п ешстрой ».

В ЛЕОНИДОВ, 
наш внешт. корр.

Получили 
благодарность
Почетной грамотой за 

активное участие в убор
ке овощей наградил сов
хоз-завод «Заря» работай 
ков жилищно-коммуналь
ной конторы нашего трес
та.

Если по плану за осен
ний период этой организа 
г,пи было положено со
брать 85 тонн овощей, то 
сдано 160 тонн.

Ежедневно на помощь 
совхозу от Ж К К ездило 
20 —30 человек. А по вое 
к.респым дням коллектив 
выезж ал на уборку в пол 
ном составе.

В. ЕВЛАНОВА, 
председатель 

построечного комитета 
ЖКК.

Готовим 
к школе

Тесным контакт установ
лен между коллективами 
йг.опитателей детского са
да «Алешка» и учителями 
начальных классов шко
лы № 11, куда пойдут 
учиться подросшие воопи- 
таишпики этого детского 
сада. Воспитатели изуча
ют программу первого 
аслшсса с тем, чтобы как 
можно лучше подготовить 
детей к  школе.

Сю своей стороны прояв
ляют интерес .к своим бу
дущим ученикам учителя 
школы. Они приходят в 
старш ие группы н а заня
тия по математике, рус
скому языну, дают .воспи
тателям  рекомендации и 
советы, как лучше орга
низовал* ' процесс абуче- 
еим.

В МАРУШКИНА, 
заведующая детским 

садом «Аленка».

Мастера 
вкусной 

продукции
Вто1ЮЙ год существует 

кондитеракий цех при сто 
ловой Л1» 3 «Юность».
Его работники обеспечи
вают продукцией все бу
феты столовых комбина
та питания треста, а так- 
5ке буфеты при общежи
ти ях "  строителей, при 
ш к о л е  №№ 10 и 11. Воль 
ш и м  спросом у покупате- 
л ей  пользуются печенье, 
пироги, булочки и пирож
ки, которые изготавлива
ют повара этого цеха.

.Мастерами своего дела 
в кондитерском цехе по 
праву считаются Людми
ла Чалова, Елена Доро- 
шева и Роза Айдинян. 
Эти девчата знают и лю
бят свою профессию.

С МАТВИЕНКО.

Общежитие-мой дом родной
Ждем перемен 

к лучшему
В ечер в о п р о со в  и ответов 

состоялся в о б щ е ж и ти и  
№  16 н аш е го  треста. На 
н ем  пр исутствовали  за м е с 
титель уп р а в л я ю щ е го  тр е с 
то м  по  бы ту В. Н . С о л о в ь 
ев, н ачальник УС  «Ж ид- 
строй »  В. И. М и р о ш н и ч е н 
ко , се кр е та р ь  па р тко м а  
это го  управления  А . А . 
П арш ин, зам еститель  на
чальника  упр авл е ни я  по  бы 
ту  Н. Д . Г а й в о р о н ски й , на 
ча льн ик Ж К К  В. В. Троста- 
нец , нача льн ик С М У -2  УС 
« В о л го д о н с кэ н е р г о  ж  и л- 
строй», в о зв о д и в ш е го  з д а 
ние о б щ е ж и ти я , В. Д . Щ а - 
ев. Вела со б р а н и е  п р е д се 
датель м е тод совета  по  р а 
б оте  в о б щ е ж и ти я х  при  
п а р т ко м е  треста  Е. В. Н о 
ви цкая .

Ж и л ьц ы  вы сказали  р я д  
п р етен зи й , связанны х с не 
каче стве нн ы м и  строи те л ь 
ны м и  работам и . В связи  с 
течью  в о д о п р о в о д н ы х  и 
кан ал и зац и он ны х тр у б  м о к  
нут стены , отста ю т о б о и , в 
н е ско л ь ки х  кварти рах  стро  
ители «забы ли» постелить 
на пол л и н о л е ум . Было 
ска за н о  о н ехватке  м е б е 
ли , о частых пе р е б о я х  в 
во д о - и э н е р го сн а б ж е н и и . 
П од н и м а лся  в о п р о с  об  
отсутствии  в о б щ е ж и “гии 
ра ди осе ти .

Р уковод и тел и  п о об ещ ал и  
устранить все и м е ю щ и е ся  
упущ е н и я  и н е д о д е л ки  в 
сам ы й к о р о т к и й  с р о к . «Вол- 
го д о н с к э н е р го ж и л с т р  о й» 
вы д еляет н е о б хо д и м ы е
д /я  р е м о н та  с тр о й м а 
тери алы , упр авл е ни е  строи  
тельства «Ж и лстрой »  п р и 
ш лет стр о и те л ь н о -р е м о н т 
н у ю  б р и га д у , п о д  р у к о в о д  
ством  ко т о р о й  б у д у т  вес
тись р а б о ты . Д о  н о в о го  го  
да б уд е т  ре ш е н  в о п р о с  с 
п о д кл ю ч е н и е м  о б щ е ж и ти й

к  по сто ян н о й  эл е ктро сети .
В трехд н евн ы й  с р о к  в 

о б щ е ж и ти и  д о л ж н а  быть 
пр отян ута  радиосеть .

Н ачальник Ж К К  п о о б е 
щ ал т а к ж е  о ткр ы ть  в о б 
щ е ж и ти и  ко м н а ту  для п р и 
езж и х , гд е  м о гл и  бы п е р е 
ночевать пр ие хавш и е  п р о 
ведать ж и л ь ц о в  р о д с т в е н 
ники .

П осле п р о ш е д ш е го  соб ра  
ния ж и л ьц ы  ж д у т  п е рем ен  
к  л уч ш е м у  в их бы те.

Н. А Р Х И П О В А , 
пр ед сед атель  совета 

о б щ е ж и ти я  N? 16.

Живем 
интересно

Систематически прово
дятся культурно-массовые 
(мероприятия в Общежи 
м и  №  5 нашего треста, 
■где проживают работники 
автотранспортного произ
водственного объединения.

Так, недавно перед 
жильцами с лекцией «Ос
новной Закон нашей ж из
ни» и с концертом эыюту. 
пили студенты Ростовско
го института народного 
хозяйства.

Следующим большим ме 
ргаприятием был «Осенний 
баш» — вечв|р отдыха, ор 
ганизованный советами п я 
того и третьего общежи
тий.

На устном журнале «Че
ловек и закон-», озаглав
ленном «Советской мили
ции — 60», выступили 
работники Волгодонского 
ОВД. Обзор литературы 
о советской милиции, по
ступившей в городскую 
библиотеку за последнее 
[время, сделала заведую
щ ая  отделам библиотеки
В. И. Певнина.

Много слушателей со

бралось на лекцию «О тру 
девам  замонода т ел ыс тве », 
состоявшуюся днем поз
же, которую прочла юрист 
АПО В. И. Чалая.

Большую помощь в ор
ганизации и проведении 
мероприлт ий оказывают
члены совета общежития 
и  активисты Сергей Му
равья, Игорь Цуркин, Вла 
димцр Босов, Владимир 
Гост ев и другие.

Н. КОЖУХОВ А, 
воспитатель 

общежития № 5.

Нужна насосная
Общежития хутора

Красный Яр очень нуж 
даются в насооной стан
ции, посредством которой 
производилась бы откач
ка финальных вод. Стро
ительство насосной, кото
рое должно вести шефы 
— ОМУ-7 УОМР, до сих 
пор не начато, хотя реше
ние о закладке этого со
оружения было принято 
еще весной

А. ЗАПОРОЖЦЕВ, 
главный инженер ЖКК 

треста.

К зиме
Заканчивается подготов 

ка к зиме общежитий на
шего треста. Ш ефствую
щими организациям^ про 
изведено остекление зда
нии, выполнен необходи
мый ремонт.

Особенно хорошо помо
гли своим подшефным, 
общежитиям №№ 9 и 5, 
СМУ-7 УСМР и АПО.

А. ТЕРЕХОВ, 
инженер ЖКК.

Учатся 
воспитатели

Состоялось очередное 
занятие школы воспита

телен оощежитии треста.
С докладами «Советский 
Союз в авангарде социа
листического прогресса» 
и «Реализация возможное 
тей развитого социализма 
— наш а первостепенная 
задача» перед аудиторией 
выступили воспитатели 
общежития №  11 Н. С. 
Царионова и общежития 
№  5 Н. А. Кожухова.

В план занятий школы . 
кроме изучения тем об
щеполитического характе
ра, внесены профессио
нальные вопросы. Так, в 
ближайшее время состоит 
ся обмен опытом по орга 
ьизации работы товари
щеских судов, советов 
профилактики, оператив
ных отрядов, пойдет 
разговор о формах 
атеистического и нравст
венного воспитания моло
дежи-

Ш кола воспитателей об- 
шежитий работает в на
шем тресте уже третий 
год.

Е. НОВИЦКАЯ, 
председатель 

методсовета по работе 
в общежитиях.

Фонд 
пополняется

Около 500 книг насчи
тывает уже фонд библио
теки недавно открывшего 
ся общежития №  18.
Часть книг в порядке шеф 
скоп помощи общежитию 
выделил комитет комсо
мола треста, часть сдана 
самими жильцами.

Активное участие в со
здании библиотеки, по
полнении ее книжного 
фонда принимает член 
совета общежития Лю
бовь Леонова.

Л. ЛЕВИЦКАЯ, 
комендант 

общежития № 11.

Читать
х о т я т

о с е
Нинель Спиридоновна 

Чепак—'Нормировщик от
дела труда л зарплаты 
монтажного управления 
№  11 треста «Электро- 
южмонтаж» сначала отка 
зывалась, когда ей пред
ложили заняться оформле 
кием подписки на газеты 
и журналы на 1978 год 
«А вдруг у меня не полу
чится»—пояснила она. Но 
подумав, решила: народ у 
нас дружный, организо
ванный, возьмусь за дело.

Совсем развеялись сом
нения, ногда к ней в р а 
бочий кабинет стали при
ходить люди. Каждый вы 
писывал не один-два, а 
четыре.пять наименова
ний периодики.

Особенно труженики уп 
равления большой спрос 
предъявляли на наш у 
местную газеггу «Энамя 
строителя»- Ее выписано 
80 экземпляров, хотя 
.прим ерной разнарядкой 
было предусмотрено рас
пространить всего 25 эк
земпляров.

Каждый из 290 чело
век, работающих в управ
лении выписал необходи
мые газеты и журналы. 
Если предполагалось про 
извести подписную кам . 
панию на сумму 900 руб
лей. фактически она офор 
млена на 1800 рублей. 

Говоря о подписной кам
пании, следует отметить 
тех, кто выписал наиболь
шее количество экземпля 
ров. Это начальник управ 
ления А. Слуцкий, работ
ники аппарата управле
ния Ю. Красно ш т а н, 
Н. Белан, электромонтаж
ник Н. Барсукова, брига
дир А. Воронин и многие 
другие.

В. БАНЬКО, 
ответственный 

за подписку в 
« Электроюжмонтаже».

е

К а к  только выдается  
п о г о ж и й  день, в о с п и та н 
н и к и  детского  сада 
« Д ю й м о в о ч ка »  (треста  
В Д ЗС ) проводят время  
на свежем воздухе.

Весело ребятам из 
гр у п п ы  «К о л о б о к »  вме
сте с в оспитательницей  
Дядищ евой Та тья но й  Н и 
колаевной на п р о гул к е .

Фнти 1>. Iiuvwi.vuii.ijia.

Редактор
В. БРЮХОВЕЦКИЙ.
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